



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 410
02 de octubre de 2018

Experto José Clares diserta sobre comunicación y arte

Sobre el tema: Expresión y comunicación de las emociones mediante el arte, disertará el catedrático e investigador español José Clares López, quien fue invitado por las facultades de Ciencias Sociales y Humanas y de Artes de la Universidad Central del Ecuador, UCE. El objetivo es posibilitar la coordinación de líneas de trabajo e investigación entre la UCE y la Universidad de Sevilla. El acto, con entrada libre, se realizará el viernes 5 de octubre, a las 10:00, en el teatro de la Facultad de Artes.

Después de un largo recorrido como maestro en Granada y posteriormente en Sevilla, Clares hace un máster en informática educativa mientras ejerce su actividad de maestro en todos los niveles de la enseñanza y pasa a dictar clases en la Universidad de Sevilla. Alcanza el título de Doctor en Pedagogía con la tesis: Diseño, aplicación y evaluación de un programa informático para la toma de decisiones vocacionales. Lleva a cabo varios proyectos de innovación docente.

El experto es ponente en cursos relacionados con las nuevas tecnologías, imparte una asignatura de libre configuración sobre el diseño de materiales informáticos. Ponencias, comunicación en Jornadas y Congresos, además de numerosas publicaciones de artículos, capítulos de libros, libros, publicaciones electrónicas, programas informáticos, participación en mesas redondas, foros, forman parte de su actividad académica y profesional. **M.P**

